

Du bist nicht mehr da wo du warst, aber du bist überall wo wir sind.

Erika Horst

Für die überwältigende herzliche Anteilnahme, die uns durch liebevoll geschriebene Worte, stillem Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurden, sowie für die letzte Ehre beim Abschied möchten wir uns von Herzen bedanken.

D allen Verwandten
allen Nachbarn, Freunden und Bekannten
der Hausärztin Frau Dr. Ledjeff
A der ambulanten Palliativpflege Frau Dipl. med. Vonderlind
der SRH Klinik Suhl, St. 2.1
N der Freundschaftsgesellschaft Hildburghausen – Würselen
der Seniorenvertretung der Stadt Hildburghausen
den ehemaligen Arbeitskollegen
K dem Bestattungsinstitut Pietät, besonders Frau Hanft
der Trauerrednerin Frau Reißler
dem Gartenparadies Otto
E und der Gaststätte „Werrablick“

In dankbarer Erinnerung:

Karl-Heinz Horst
Steffen
Thomas
Constance
Enkel und Urenkel

Hildburghausen,
im Februar 2019